



湧き出でよ人材

創立100周年記念碑より

感謝・希望

本部町立伊豆味小中学校
No.22 学校だより
R7.3.10 発行 文責 校長 伊波 勉

文責 校長 伊波 勉

卒業、おめでとうございます！ 中学校 第77期



小学校 第79期

令和6年度卒業式では、小学校6名。中学校2名の卒業生

を送り出しました。会場入り口に、卒業生の小学校入学時の6年前、9年前の写真と現在の写真と卒業にあたっての「思い」を書いた掲示物があり、一人一人の成長の様子が「見える」伊豆味校ならではの雰囲気が創られていました。

6年生へ、中学校生活では、新しい出会いや勉強や部活動など、今までとは違環境での挑戦が待っています。時には難しいこともあるかもしれません、仲間と支え合い、自分の可能性を信じて一歩ずつ進んでください。中学3年生へ高校生活は、自分の夢や目標を見つめ直し、新しい挑戦をする大切な時間です。自分で考え、行動する場面が増えますが、焦らず一歩ずつ前へ進んでください。

「友」中学校卒業生

中学校卒業生の 卒業の歌 「友」



今年の卒業式では、生徒会主催で第2部の「送る会」が行われました。保護者、児童生徒も会場の空きスペースに詰めて座り、飾らないフランクなスタイルで行われ、会場はより一層、温かい雰囲気に包まれました。

小学校卒業生は、SGの「僕らまた」を合唱奏で披露してくれました。安人さんのキーボードでの伴奏、中学校の健一郎先生のドラムの応援で、この6年生「らしさ」に満ちた素直な歌声で会場を感動させていました。



中学校卒業生は、卒業生二人と中学校職員での合同バンドです。空輝さんのヴァイオリン、希礼さんのボーカルでGReeeeNの「遙か」を演奏しました。最初で最後のライブです。こちらも、この3年生「らしさ」全開で、歌う前から希礼さんのMCで会場を盛り上げ、空輝さんは「ヴァイオリンは緩やかなテンポの曲は苦手なんです」と言いつつ、しっかりJ-POP「遙か」に合わせています。大盛り上がりでした。